

COMUNICADO Nº 19 2020

A PRESIDENTES DE ASOCIACIONES

DE FEDERACION CHILENA DE AUTOMOVILISMO DEPORTIVO

FECHA MARTES 23 DE JUNIO DE 2020

MATERIA INFORMACION REUNION DIRECTORIO y ASOCIACIONES

Estimados Presidentes

Junto con saludarlos y desear que ustedes se encuentren bien, nos es grato informarles del desarrollo de la reunión virtual en plataforma ZOOM del Jueves pasado con la asociación invitada.

Al respecto el día Jueves 18 de Junio hemos contado con la grata presencia del señor Jorge Castro M., presidente de la Asociación de Karting de Chile.

En esa reunión, el Presidente de la Asociación primeramente se presentó como dirigente nuevo del automovilismo pero con experiencia en otras actividades deportivas. Nos informó de su gestión y del estado de los tres campeonatos vigentes de la actividad. El Campeonato IAME en Rancagua que no alcanzó a iniciarse, El campeonato del autódromo de Lampa del Club Karting Chile que alcanzo a correr una fecha y el de Santiago, Rotax del que se alcanzaron a realizar dos fechas. Informó además que se está realizando exitosamente, por terceros, un campeonato de virtual de e-kart.

El directorio en pleno hizo consultas, aporte de ideas y alcances aclaratorios de las acciones y contactos ya ejecutados por este directorio en relación al karting y a su posible aceptación como deporte olímpico.

El directorio agradeció su participación y exposición de la realidad actual del karting en relación a los cierres temporales de las competencias por el COVID-19, y revisaron además, en conjunto, las factibilidades y los problemas de toda índole que podrán presentarse en especial en la gradual futura vuelta a las actividades de entrenamientos y competencias.

Como ha sido habitual, invitamos a todos los presidentes de nuestras asociaciones que aún no han estado presentes, que soliciten una audiencia en estas reuniones especiales, las que les darán un espacio especial de participación válido, para exponer sus estrategias con sus distintas realidades en el sentido indicado para la futura puesta en marcha de la vuelta a la actividad deportiva.



Fonos: 22-2725339 - 22-2729005



También, tal como ya lo expresamos en todos los comunicados anteriores, para hacer más productiva la reunión, les solicitamos que nos hagan llegar un informe de sus últimas actividades deportivas e institucionales y un "borrador" de sus estrategias para tener un conocimiento previo de sus ideas al respecto de los temas planteados.

Estaremos esperando su solicitud para participar, que deberá enviar a contacto@fadech.cl . Esta reunión les será confirmada por el mismo medio donde se les indicará la fecha y el horario de participación.

Nuestra próxima reunión especial será el próximo jueves 25 de junio.

Fuera de la reunión, les informamos que en el día de ayer 22 de junio nos ha llegado la información oficial de CODASUR en que se anuncia la cancelación de la tercera edición del Campeonato CODASUR de Karting que estaba programado para realizarse en el Mes de septiembre en el circuito de Velopark, Brasil.

Esperando que al recibo de la presente todos ustedes y sus cercanos se encuentren bien, saludan atentamente a Uds.

MAURICIO MELO AVARIA
Presidente y Directorio de FADECH





Fonos: 22-2725339 - 22-2729005